
研修アンケート 

研修の受講お疲れ様でした。 

 今後の社内研修に反映させて参りますのでご感想をご記入下さい。 

 

  

研修で学んだことをご記入下さい 

freee は従来の会計ソフトとは違い、仕訳を入力するのではなく、取引を入力すること

で仕訳を自動生成することと、インボイス制度や電子帳簿保存法に対応していることに

ついて理解しました。 

 

研修の中で、実際に活かせる点をご記入下さい 

私は freee を全く使ったことがないので、freee の特徴、freee の強みを初めて知りまし

た。経理を雇っていない顧問先や、雇っているが簿記の知識に自信が無い方などは、取

引から仕訳を生成する freee の方が取り掛かりやすいかもしれないと思いました。 

また、弥生には無い、タグを使った分析も興味深かったです。 

 

質問事項・疑問点・意見をご記入下さい 

【Freee 研修】 

弥生会計からクラウド会計に変更する際、ＭＦと freee のどちらを選んだ方が良いか、目

安がございましたら教えていただきたいです。 

 

感想をご記入下さい 

インボイス制度や電子帳簿保存法のお話で、請求書や領収証の写真が沢山出てきた時に、

今後はこんなに種類が増えるのかとゾッとしました。これだけの種類の請求書や領収証

を見て分けて入力するとなると、そもそも制度の内容を理しておかないといけないです

し、手間やミスが生じる原因にもなると思います。 

慣れている弥生会計の方が目先は楽だと思いますが、インボイス制度や電子帳簿保存法

の導入に伴い、クラウド会計を導入していないと手間だし面倒臭いということに、今後は

変わっていくと思うので、デモデータを触ったり動画を見るなどして、お客様にご案内が

できるような状態にしていきたいです。 

 

ご記入ありがとうございました！ 

 


